

Saint-Pardoux

# Culture et sport font bon ménage

La salle multi-activités et le city stade, en fonction, ont été inaugurés samedi.

La salle multi-activités sport est terminée depuis l'automne et le city stade depuis un an. Samedi, de nombreux élus se sont réunis autour de Benoit Piron, maire, pour l'inauguration des lieux. Ce fut le premier ruban coupé par Cécile Zaplana, sous-préfète de l'arrondissement de Parthenay, depuis son arrivée dans la région.

C'est un projet mis en route par l'ancienne municipalité, qui ne souhaitait pas réinvestir dans la rénovation du terrain de football et finalisé par la nouvelle équipe.

## Découverte des lieux le 14 juillet

Le city stade est une aire de jeux pour pré-ados et ados, sécurisée, mais qui doit rester sous la surveillance des parents.

Benoît Piron précise : « Nous souhaitons maintenir un espace en un lieu d'activités associatives. La culture et le sport contribuent à l'équilibre de notre vie... »

« La salle multi-activités sport reçoit le club de pétanque, avec ses 80 adhérents, le club de palets, l'association Ufolep tous les lundis soir pour des activités sportives avec les enfants, les écoles ont organisé des rencontres sportives dans le cadre de l'USEP cet hiver, le Foyer rural l'investit pour ses activités associatives, la fête de la musique a trouvé un nouveau lieu d'expression. C'est un équipement pour les habitants



Sous l'œil attentif de quelques élus, Coralie Dénoues, conseillère départementale, teste son adresse au jeu de grenouille en bois.

de la commune et des communes voisines ». Jean-Marie Morisset conclut : « Le savoir être ensemble est une bonne chose ».

L'investissement est de 579 282,58 €, les différentes subventions s'élèvent à 102 397,00 €. Pour utiliser

l'espace restant, une structure de jeux pouvant accueillir les jeunes de 3 à 10 ans est en projet, ainsi qu'un aménagement paysager et la plantation d'un verger pédagogique. La population est conviée à la découverte des lieux le 14 juillet.

## Beaulieu-sous-Parthenay

# Activités périscolaires : des recrutements

Le maire Francine Chauseray a reçu jeudi le conseil communautaire. Elle précise : « C'est un accord parfait entre

grillagées. Le montant des travaux est de 50 807,00 € TTC avec un autofinancement à la charge de la SdC de

sont étudiées et il est décidé d'alléger les groupes d'élèves en recrutant dix personnes supplémentaires